

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Mittwoch, 13. Februar 2019

Anspruchsvolles Konzertprogramm in Kaufungen



Das Konzert des Musikzuges der Freiwilligen Feuerwehr Kaufungen am Samstag, dem 2. Februar 2019, in der Aula der Gesamtschule Kaufungen war nicht nur ein großer Erfolg für die Musikerinnen und Musiker und den Dirigenten Klaus Missing, sondern auch eine Demonstration, wie Darbietungen der Feuerwehrmusik klingen können.

In zahlreichen Proben, Übungseinheiten und an Wochenenden war für das Konzert ein Programm mit neuen Musikstücken erarbeitet worden. Dies setzte entsprechend intensive Probenarbeit voraus. Herausgekommen ist ein Programm mit Musiktiteln, die eine große Bandbreite an Musikrichtungen umfasst.

So kamen neben Marsch-, Walzer- und Polkamusik auch moderne Stücke zur Aufführung. Diese stellten teilweise eine große Herausforderung für die Musikerinnen und Musiker dar. So waren die Interpretationen von Herbert Grönemeyer Titeln und weiterer moderner Hits wie der Popsong „Viva la Vida“ der Gruppe Coldplay Highlights dieses Konzerts.

Wie in den vorherigen Konzerten führten auch diesmal Nadja Kurowski und Jana Ketteritzsch gekonnt, unterhaltsam und informierend durch das gut zweieinhalbstündige Programm.

Mit einem Potpourri aus beliebten und bekannten TV Sendungen zurückliegender Jahre wurden die gut 300 Konzertbesucher mit dem Stück „TV Kultabend“ zum Mitraten eingeladen, unterstützt durch „kleidungstechnische“ Hinweise der Musikerinnen und Musiker.

Mit dem Solostück „Typewriter“ präsentierten sich Frank Lachenit an einer betagten Schreibmaschine, Jana



Ketteritzsch, Svenja Brede und Manuel Fischer an den Klarinetten als Solisten.

Mit Zugaben, natürlich auch einem böhmischen Stück, der „Böhmischen Liebe“, beendete das Orchester dieses Konzert. Dirigent Klaus Missing und Vorsitzender Frank Lachenit bedankten sich bei den Konzertbesuchern für ihr Kommen und freuten sich jetzt schon auf ein musikalisches Wiedersehen.

Erfreut waren die Mitglieder und die Verantwortlichen des Orchesters, dass unter den Gästen die Führung der Hessischen Feuerwehrmusik, der Landesstabführer Jörg Rietdorf aus Reichelsheim und der stellvertretender Landesstabführer Bernd Aschenbrenner aus Fuldata waren, die der Vorsitzende Frank Lachenit bei seiner Begrüßung besonders willkommen hieß.

Text u. Fotos: Rudi Viehmann